



Hinweis für Ihren Veranstaltungskalender:

28. 3. – 17. 5. 2014 jeweils von 10 bis 20 Uhr

Ausstellung „Zwischen Himmel und Erde“ Installationen und Bilder von Rainer Kiel und Rolf Jahn

Foyer der AVG Köln
Geestemünder Straße 23
50735 Köln

Zwischen Himmel und Erde Riesen-Mobilés und Tapetenbilder in der AVG Köln

Vom 28. März bis 17. Mai 2014 zeigt die AVG Köln in ihren Räumen Bilder und Installationen der beiden Kölner Künstler Rainer Kiel und Rolf Jahn.

Beide Künstler greifen auf alte Gebrauchsgegenstände zurück, denen sie neues Leben einhauchen und sie zu Kunstwerken machen. Neudeutsch nennt man dies Upcycling.

Seit vielen Jahren arbeiten die Beiden bereits in der Domstadt, doch jetzt zeigen sie ihr Können erstmals in einer gemeinsamen Ausstellung. Ihre Arbeiten ergänzen sich bestens, so dass viele auf ihre künstlerischen Kosten kommen werden.

Den Himmel in der Ausstellung repräsentiert Rainer Kiel, der Hänge-Installationen zeigt, die über das klassische Mobilé aus unseren Kindheitstagen weit hinausgehen. Es sind kybernetische Gebilde von einigen Metern Durchmesser entstanden, bestehend aus All-

